
                                                            Requerimento Nº 195/2025

Súmula: - Requer informações do Executivo junto a 
Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Habitação, 
Sr. Eduardo Casagrande (Casão), sobre o retorno do 
mapeamento que informará a atual situação dos 
moradores da comunidade Canaã – Jardim Ruth, 
neste município.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, 
seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Marcos Godoy (Teco) para que interceda junto a 
Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Habitação sobre o retorno do mapeamento que 
informará a atual situação dos moradores da comunidade Canaã – Jardim Ruth – neste 
município.

Justificativa

Senhor Presidente;

Senhores Vereadores;

Senhoras Vereadoras.

Considerando que várias famílias nos procuraram pedindo respostas sobre a 
comunidade Canaã, onde foi feito um pedido de mapeamento do local junto a empresa IPT 
(Instituto de Pesquisas Tecnológicas) para identificação de riscos para os moradores;

Considerando que também é interesse do executivo que os moradores no local tenham 
mais segurança e não corram riscos iminentes de deslizamentos em dias de muitas chuvas; 

Pensando no bem-estar dos moradores acredito que a regularização desta área se 
faz necessário para que possamos ter uma conclusão precisa dos riscos que as residências e 
moradores estão enfrentando A importância do pleito e a agilidade no processo é para que 
tenhamos respostas certas para passarmos a todos da comunidade. Dando a eles melhores 
condições de salubridade e segurança. 

Pedimos ao Poder Executivo Municipal que de forma satisfatória faça o melhor para 
as famílias que residem no local.
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Diante do exposto, solicito aos nobres pares que analisem e aprovem requerimento 
que é de suma importância para a população.

 

        

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 27 de janeiro de 2025.

PRISCILLA CAVANHA

VEREADORA – PL 
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Câmara Municipal de Itapevi, 27 de janeiro de 2025

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=DPGE79VN50KC2HCX, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: DPGE-79VN-50KC-2HCX
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